



Club Náutico San Pedro

#195
Julio 2017

@nauticosanpedro
 @miclubnauticosanpedro
 www.nauticosanpedro.club



#Fotazas
Hoy Daniel Valenzuela



Navegando

La creciente y sus consecuencias

Una vez más el avance del nivel del río sobre nuestras costas ha obligado a tomar algunas precauciones. En determinados sectores las complicaciones han sido más notables que en otros y los pronósticos son diversos, pero hay coincidencia en que el nivel de Junio podría mantenerse algunas semanas más durante este mes.

En la zona náutica, de estacionamiento y en la cancha de hockey ha sido donde más se notó. La permanencia de kayaks en los sectores habituales de amarre obligó a pedir su retiro por seguridad y para evitar daños.

Los sectores de estacionamiento interno también se cubrieron de agua rápidamente aunque gracias a la tarea de alto del camino que conduce a la zona más cercana al río, la transitabilidad se mantuvo. En el caso puntual del hockey se contó una vez más con la colaboración del Tiro Federal para los entrenamientos y partidos.

La Comisión Directiva volvió hacer público el agradecimiento ante este gesto que permitió a esta disciplina mantener sus cronogramas habituales en época de plena competencia.



A seguir atentos



Futbol Amistad

Los timoneles del Club participaron de una nueva edición de la Semana de la Bandera con dos fechas del Grand Prix del Litoral organizadas por clubes de Rosario. Los resultados y el balance de la actuación de Federico H. Moretti Sanso, Maylen Muscia y Malena Sciarra, quienes integraron el equipo que representó a Argentina en el Campeonato Norteamericano de Optimist 2017 están en la web.

Ante nuevas situaciones divulgadas por familiares de deportistas de nuestro club, la institución recuerda a los padres o allegados de los chicos, especialmente los más pequeños, tomar mayores recaudos para el ingreso y egreso en los horarios habituales. El Club mantiene activos todos sus procedimientos para extremar el control de accesos y egresos, pero sugiere acompañarlos hasta el interior del club y al retirarlos.

En el feriado del 20/6, Náutico se quedó con la copa, tras jugar las finales con el Club de Pescadores. En la categoría C, Los Plagones perdieron por 2 a 0 frente El Topo y la Balacera 2 a 0. Con la serie empatada en 4 la definición fue por penales a favor de Náutico. En la B, José no Atiende y Peito F.C. empataron 3 a 3 y la serie fue para Náutico 7 - 4. En la A, LMQ perdió con El Fortín por 3-1 y la serie a favor del Náutico 6 a 5.

#ganadores del mes

Por adherir sus cuotas al **débito automático**, **María José Pomar (Socia 20.024)** que accede a un abono de piletas hasta fin de temporada para toda la familia. Por mantener sus **cuotas al día** la ganadora es **Gastón Alejandro García (Socio 16.797)** que accede a un abono mensual de piletas para su grupo familiar.

#institucionales

Estudio de suelo

El proyecto para la instalación de una cancha de hockey sintética en el predio adquirido en la zona de Villa Jardín sigue avanzando y a comienzos del mes de Junio, se concretó la visita de un geólogo sugerido por la empresa FORBEX que realizará la construcción de la carpeta.

El profesional tomó muestras del suelo en el sector que se destinaría a la obra para determinar las características con las que debería realizarse tarea previa. Mientras con mucho esfuerzo se siguen pagando las cuotas del plan de ahorro en el que Náutico ya fue adjudicado, se realizan también otras gestiones que conducirán al objetivo que todos los amantes del hockey y del deporte en el club y en San Pedro esperan. Continúan además diversas tratativas para sumar infraestructura también necesaria para otros desarrollos planificados.



Las chicas “a tiro”

Los equipos de Hockey Náutico jugaron durante este mes como locales en la cancha de Tiro Federal y viajaron dentro del calendario de la Asociación de Hockey del Oeste. En la última fecha del mes de Junio en Chacabuco ganaron todos sus partidos y en el comienzo de Julio recuperaron un partido pendiente con Gimnasia de Pergamino. Los resultados las siguen acompañando en todas las divisiones.

##BasquetNautico ConAlegrias



La primera división acumuló una interesante serie de victorias y especialmente mantuvo su invicto como local ante rivales importantes. Además debutaron jugadores de las inferiores que consolidan el proyecto que encabeza el Profesor Martín Galvez. Al cierre de este boletín esperaba el último juego de la ronda en la zona B1 ante Arenal de Maschwitz con posibilidades de ser primero o de quedar en buena posición para los play off. En inferiores los equipos del club finalizaron en el segundo lugar de la tabla general de la Zona Norte 2 de la Asociación, un punto por delante de Central Buenos Aires y competirán lo que resta de la temporada ante los mejores equipos.

La selección sub 13 de la Asociación dirigida por Juan Negro entrenó en el Pepe Geoghegan con varios chicos del club preseleccionados esperando competencias provinciales.

Además en el gimnasio del Club se jugó la etapa regional de 3x3.



Minivoley con bandera

El Club fue escenario de un encuentro regional organizado por la Asociación Nicoleña que recorre periódicamente todos los clubes participantes. El Náutico tuvo el tercer encuentro del año y las chicas jugaron varios partidos durante una entretenida jornada. Además estrenaron una bandera con la que posaron para la foto. La actividad continúa en La Emilia y con los entrenamientos habituales en el gimnasio.

#breves

Mundial. Gonzalo Carreras volvió a representar al Club en la Copa del Mundo de Canotaje en Serbia en K2 y K1 500.

Voley. Las U17 de Náutico jugarán la final de la Liga Provincial en Mar del Plata después del 3º puesto obtenido en las semifinales de Olavarría.

Fútbol. Se inicia este mes un nuevo torneo femenino que intentará recrear el éxito del organizado en el verano. La inscripción está abierta.

Patitos. Antes de las vacaciones de invierno los niños que concurren a la Escuela de Estimulación Acuática tuvieron sus exhibiciones para papás.

Tenis. Cruz Yáñez fue campeón y Felipe Sagasta subcampeón en un torneo jugado en Arrecifes para los sub 12. Otros representantes jugaron en San Pedro y en otras ciudades.

Reconocimientos. El Círculo de Periodistas incluyó a Melina Sánchez, Agostina Cappelletti y Pedro Adrover en sus premios mensuales.

Natación. Se anuncia Maratón de Aguas Abiertas, siguieron los encuentros y Catalina Álvarez, Agustín Rey y Francisco Peyro participaron de la etapa regional de los bonaerenses.



Subcomisiones juntas

En una modalidad que se irá repitiendo, referentes de las subcomisiones del Club se reunieron con representantes de la Comisión Directiva y responsables de las diferentes áreas, para optimizar el funcionamiento de las actividades, y el calendario de eventos.

El objetivo es coordinar una agenda intensa y ordenada para el club, poniendo a disposición de cada deporte lo que necesita.